

Jean-Paul,

La vie est faite de rencontres, et chaque rencontre est une chance.

J'ai eu la chance de te rencontrer en 2011, et de t'avoir à mes côtés pour conduire une très belle association : Contact-Entreprises. Cette association, tu l'aimes profondément, et ça se sent. Tu aimes les valeurs qu'elle prône. Tu aimes les gens qui la composent. Tu aimes les projets qu'elle lance, les idées qu'elle porte, les actions qu'elle développe. Tu l'aimes parce que tu la sais utile, efficace, mais aussi ouverte et généreuse. Tu l'aimes parce qu'au fond elle te ressemble. Elle te ressemble tellement que tu l'incarnes entièrement. Tu lui donnes ton visage. Un visage profondément humain, profondément sincère, profondément ouvert, profondément sensible aussi.

Car ne vous y fiez pas : sous cette carapace massive de karatéka shotokan, se cache l'une des plus fines intelligences qu'il m'ait été donné de rencontrer : celle de l'esprit et du cœur, aussi raisonnable qu'émotionnelle, aussi pointue que sensible. J'oserais presque dire "l'intelligence des nobles sentiments".

J'ai la chance de collaborer avec toi depuis deux ans. Ce soir je tiens à te dire simplement toute mon amitié. Je tiens aussi à te dire merci pour tous les murs que tu fais tomber chaque matin, et pour toutes les mains que tu rattrapes. Merci et bravo pour ce que tu fais.

Merci et bravo pour ce que tu es.

Emmanuel de Reynal

Le 26 février 2014